



Respalda Adán Domínguez a Jorge Romero para la dirigencia nacional del PAN



El presidente Municipal, Adán Domínguez Sánchez, reiteró su respaldo al diputado federal Jorge Romero Herrera para convertirse en el nuevo dirigente del Partido Acción Nacional.

Tras la llegada de la aspirante para la dirigencia nacional del PAN, Adriana Dávila Fernández, el alcalde Adán Domínguez Sánchez, refrendó su respaldo al diputado federal Jorge Romero para convertirse en el nuevo dirigente nacional.

En entrevista después de la presentación de la sexta Feria del Empleo, Adán Domínguez, dijo no descartar reunirse con Adriana Dávila a menos que ella lo solicite.

En ese sentido, reveló que ha tenido varias reuniones con el diputado Jorge Romero, y ve en él que podría ser el candidato ideal para la dirigencia por el Partido Acción Nacional.

<https://www.diariocambio.com.mx/2024/municipios/respalda-adan-dominguez-a-jorge-romero-para-la-dirigencia-nacional-del-pan/>